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В счет 1960-го
Наша бригада, которой первой в Ангарске было 

присвоено звание коммунистической, брала обяза
тельство в честь июньского Пленума Ц К  К П С С  
выполнить годовую производственную норму а  13 
июня. Э то обязательство выполнено досрочно. 
Сейчас наша бригада трудится в счет 1960 года. 
За пять месяцев мы смонтировали 19 башенных 
кранов и демонтировали 20 кранов. Кроме того, 
выполнили еще ряд ремонтных работ.

Наши успехи были бы еще большими, если бы 
нас вовремя обеспечили транспортными средства
ми. М ы обращаемся с просьбой к начальнику 
строительства т. Зурабову обеспечить бригады по 
монтажу башенных кранов первого строительного 
района еще одним траллером.

П о поручению бригады Т . Булия монтажники

И. Сергиенко, Г. Булий.

0 чем рассказывает редакционная почта
Редакционная почта — барометр жизни города 

и его жителей. В ней слышен ее пульс, ее живое ды
хание. Б многочисленных письмах, которые приходят 
в редакцию, — цифры, рассказывающие о трудовых 
победах в честь предстоящего Пленума Центрально
го Комитета, содержательные рассказы о  гвардей
цах коммунистической семилетки, разведчиках буду
щего. В ней теплые слова благодарности тем, кто де
лает для нас добро: учителю, врачу, повару. В почте 
есть и гневные строки, бичующие беспорядки и жал
кие останки прошлого —пережитки, встречающиеся 
еще у отдельных людей. В этих письмах читатели

Семилет ку— в три 
с половиной года

П од этим лозунгом с 
большим трудовым подъ
емом работает на пуско 
еых объектах большой 
нефтехимик бригада тов. 
Королева Ю . Ф . из 2-го 
стройрайана, которая 
вступила в соревнование 
за право называться 
бригадой коммунисшче- 
ского труда.

И з месяца в месяц пе
ревыполняет бригада со
циалистические обяза
тельства, принятые в оз 
наменование X X I  съезда 
КП СС, сейчас бригада 
включилась в соревнова- 
ние в честь июньского 
Пленума Ц К  КП СС и 
взяла на себя обязатель
ство план 1959 года вы
полнить в июне и с июля 
работать в счет 1960 го
да.

Свои обязательства по 
г гffoительству объектов 
нефтехимии бригада вы
полняет успешно, один из 
объектов в июне б уде 
сдан под монтаж обору
дования, а по другому 
объекту общ естроитель
ные работы ведутся уси
ленными темпами. Все 
рабочие бригады из ме
сяца в месяц выполняют 
свои производственно- 
.технические нормы на
190—-210 процентов и 
имеют хорошие заработ
ки. Свое обязательство— 
работать по-коммунистя- 
чески —  бригада выпол
няет с честью.

В чем залог успеха 
бригады Королева? У с
пехи обеспечиваются тем, 
что бригадир т. Королев 
правильно организует 
труд рабочих, заботится 
о своевременном снабже
нии рабочих мест необхо
димыми стройматериала
ми, инструментом, не до

пускает простоев. Брига
да, хотя и не большая по 
численности —  27 чело
век, является на деле 
комплексной и все рабо
ты на объектах ведет 
своими силами, включая 
работы по монтажу сбор
ного железобетона. Все 
рабочие бригады в поряд
ке учебы, без отрыва от 
производства приобрели 
вторые специальности, а 
рабочий т. Ю шков А . И. 
приобрел три специально
сти, бригада на своих 
объектах ведет все рабо
ты, начиная от земляных 
и кончая отделочнымиг

Сам бригадир т. К оро
лев учится на третьем 
курсе строительного тех
никума, а рабочие брига
ды упорно работают над 
собой, совершенствуют 
свою производственную 
квалификацию.

Успех обеспечивает и 
высокий уровень созна
тельности рабочих, кото
рые, понимая всю важ 
ность решений X X I
съезда К П С С  по созда
нию расширенной эконо
мической базы для стро
ительства коммунизма в 
нашей стране, заняли
твердо свой рубеж на 
этом фронте и с успехом, 
по-коммунистически тру
дятся на своем рабочем 
месте.

Нет никаких сомнений, 
что эта бригада семилет
ку выполнит в три с по
ловиной года, а осталь
ные бригады района как 
в организации труда, так 
и в выполнении обяза
тельств последуют ее 
примеру.

П. Тее лен ко
начальник планового от
дела 2-го строй района.

Наш подарок 
Пленуму

Производственный план 
первого полугодия вы
полнить к 24 июня на 
102 процента, обеспечить 

• сверх годового плана сни. 
жение себестоимости ра
бот на 200 тысяч рублей 
—  такие обязательства 
приняли теплостроевцы в 
честь июньского- Пленума 
Ц К  КП СС. ^.Коллектив 
обязался в срок сдавать 
все объекты химической 
промышленности по И р
кутскому совнархозу, а 
также важнейшие объек
ты нефтеперерабатыва
ющего завода, вы
строить и сдать в экс
плуатацию в этом году 
семь туннельных печей 
керамического завода И 

четвертую вращающуюся 
печь цементного завода, 
две туннельных печи Н о- 
во-Мальтмнского кирпич, 

ного завода и несколько 
кирпичных труб от 35 
метров и выше на строи
тельных объектах И ркут
ской области. Одновре
менно с этим мы постро
им ряд объектов, имею

щих важное значение для 
развития промышленно
сти по Бурятскому, При
морскому, Читинскому, 
Амурскому совнархозам.

Выполняя план по вне
дрению новой техники, 
наш коллектив уложит 
900  кубометров жаро
упорного бетона и блоков 
из него взамен дорого
стоящей огнеупорной 
кладки. ,

Свои обязательства 
коллектив успешно вы
полняет. В шеренге пере
довиков производства 
идут бригады огнеупор- 
щиков тт. Варфоломееза 
С. Д., Богданова В. И., 
монтажников т. Байборо
дина Ф . Е- Эти бригады 
борю тся за почетное зва
ние коммунистических. 
Их ежемесячные показа
тели —• 130— 160 процен. 
тов. Объекты, где рабо
тают эти бригады, сда
ются в эксплуатацию в 
хорошем и отличном ка
честве.

Л. Алашкевяч,
секретарь парторганиза
ции управления <Союз- 
теплс>строя».

выступают как хозяева, по праву требующие, чтобы 
четко работало производство, чтобы цветущим, сол
нечным был наш город, чтоб прекрасной и счастли
вой была наша жизнь. Обо всем расскажет редак
ционная почта. Глаз наших читателей зорок, ни? 
что ■—- ни хорошее, ни плохое—не пройдет мимо них.

У нашей редакции много активных рабочих кор
респондентов. Писать в газету для них— призвание, 
жизненная необходимость. Мы благодарим сегодня 
электриков Карлова, Гордиенко, врача Петяева, ди
спетчера Кайнова, парторгов Булаева, Королева, 
бригадиров Потапову, Булия и всех боевых друзей 
газеты.

Печать в нашей стране — голос масс, их трибуна, 
и работа с письмами —  одна из основных сторон де
ятельности редакции. С начала года нам пришло 
более 1300 писем. Большая часть из них была опуб
ликована на страницах газеты. Весь сегодняшний 
номер составлен из писем наших читателей. Прочи
тайте их, товарищи, посмотрите, как разносторонни 
интересы пишущих, как по-хозяйски относятся они к 
тому, что их окружает. Прочитайте — и сами сади
тесь за перо. Напишите нам о том передовом, что 
есть на вашем предприятии, о ваших товарищах — 
героях семилетки, о том, что мешает нам отлично 
трудиться и жить.

Вся страна живет сейчас подготовкой к Пленуму. 
Рабочие отдают энергию досрочному выполнению 
плана. Инженеры разрабатывают планы автомати
зации производства. Об этом тоже рассказывают 
письма. И еще о многом говорит редакционная поч
та. Предоставляем ей слово.

Jfjo M  J J u u iy m :

* .Коммунистическая
бригада в честь 

Пленума ЦК
КОРОЛЕВ И ЕГО ТОВАРИЩИ
* ТЕПЛОСТРОЕВЦЫ - 
В ПЕРВОЙ ШЕРЕНГЕ

1400 [кв. метров  
жилья сверх плана

Коллектив пятого: строител ьн о
го района сдерж ал свое слово- 
Ш ироко развернув соци алистиче
ское соревнован ие за достойн ую  
встр ечу  ию ньского Пленума ЦК 
КПСС, наш коллектив 1 5  и м я  
закончил вы полнение полугодово
го плана по капиталовлож ениям.

К 2 4  ию ня будет сдано в эк с 
плуатацию  3 8 0 0 0  квадратны х 
метров нового ж илья, в том  числе 
1 4 0 0  кв. м етров свер х  плана.

НЗ. Тамарланов,
начальник планового отдела, р е 
дактор стен газеты  «О тдел очн ик».

ИЮНЬ
Раскудрявив зелени

прическу, 
С ясным взглядом голубого 

неба,
Он проходит шумным

перекрестком 
В город молодой, где год

уж  не был. 
Добрый он, и это знают

дети:
Солнце и песок всего дороже- 
Н у а он, хотя и незаметно, 
Ш околадом мажет детям

кожу.
Если по ночам звенят

гитары, 
Если сердце ждет в тиши

ответа, 
Э то значит: друг пришел

наш старый, 
М олодой июнь —  большое

лето. 
М . Панкратов, 

преподаватель технического 
училища.

Вклад рационализаторов
Работе с рационализаторами в управлении 

«Промвентяляции» уделяете^ большое внимание. 
Здесь организован уголок рационализатора, про
веден конкурс на лучшее предложение. Б Р И З  по
могает рационализаторам в разработке предложе
ний. Э то дает свои результаты.

В нынешнем году здесь поступило 30 рациона
лизаторских предложении, большинство яз них 
внедрены в производство, авторы поощрены.

Больше всего внесли рационализаторских пред
ложений рабочие центральных заготовительных 
мастерских. Немногочисленный коллектив внес 12 
деловых предложений. О собую  активность прояв
ляют старые рационализаторы коммунист т. Ф о 
мичев, бригадир т. Белов, они внесли по 4 ценных 
предложения. Предложения бригадира т. Малова 
и мастера т. Ефимова дали по 10 тысяч рублей 
годовой экономии,

Г. Торсов, 
экспедитор.



J -jd M  JJ u iu y tn :

* Томский политехнический 
ждет ангарчан

★ ВЕТЕРАНЫ ВОСПИТЫВАЮТ 
МОЛОДЕЖЬ

* КОММУНИСТЫ ПОДВОДЯТ 
ИТОГИ УЧЕБЫ

*  Хорошо у нас 
в общежитии!

Приезжайте к нам учиться!

ГОТОВИМСЯ К НОВОМУ УЧЕБНОМУ 

Г О Д У '
Г"Т одведены итоги учебного года в сети пар

тийного просвещения при парторганизации 
коммунальной конторы строительства. Глубоко ус
воили пройденный материал слушатели семинара 
по философии (руководитель т. Середкин). О со 
бенно хорошие знания показали на итоговом заня
тии коммунисты тт. Плеханов, Заикин, Лапардин. 
Рабочий ремонтно-строительного участка комму
нист т. Белов, беспартийный т. Семенов и многие 
другие слушатели кружков отлично изучили мате
риалы съезда партии.

Д обросовестно занимались-.нынче и те, кто само
стоятельно работал над повышением идейно-поли
тического уровня. Большинство из них вело кон
спекты. О бстоятельно выступили на итоговом со 
беседовании по теме «Главные задачи семилетнего 
плана развития народного хозяйства С С С Р » и 
другим тт. Соколова, Лымарь, Долгоновская, С о
болева.

^ Вместе с тем в работе сети партийного просве
щения у нас имелись и серьезные недостатки. Н е
которые коммунисты и беспартийные слушатели 
кружков, в частности тт. Файзулина, Чекасина, в 
течение учебного года пропустили по 5— 6 занятий. 
Не во всех кружках имелись наглядные пособия: 
не хватало политических карт мира, не было диа
грамм по материалам X X I  съезда' партии. Мало 
было вовлечено в политическую учебу беспартий
ных. Всеми формами обучения было охвачено 101 
член КП СС, 11 членов В Л К С М  и 20 человек бес
партийных, в то время как коллектив-коммуналь
ной конторы насчитывает 1200 человек.

Учтя эти недостатки, партийное бюро сейчас 
тщательно готовится к новому учебному году. С о
брания, посвященные итогам учебы, проводятся во 
всех цеховых парторганизациях. Ведутся индиви
дуальные беседы с коммунистами и беспартийным 
активом о том, какую форму учебы тот или иной 
товарищ изберет себе на будущий год.

Г, Чирков, член КП СС.

Д орогие наши земляки —  ю но
ши и девушки молодого города 
Ангарска! Многие из вас, окончив 
среднюю школу, работают на про
изводстве И: горят желанием про
должить свою  учебу в высших 
учебных заведениях. М ы , ваши 
земляки, хотим немного расска
зать о нашем старейшем ВУЗе 
страны —  Том ском  ордена Т р удо
вого Красного Знамени политехни
ческом институте имени Кирова. 
Наш институт по праву называет
ся крупнейшей кузницей инженер
ных кадров Сибири и Дальнего 
Востока. В настоящее время на 
одиннадцати его факультетах: фи- 
зико - техническом, химико - тех
нологическом, горном, геолого-раз- 
ведочном, механическом, тепло- 
энергетической электромеханичес-

К о г д а  с е р д ц е  м о л о д о ...
Насколько неисчерпаем 

источник энергии и общ е
ственной инициативы у 
ветеранов труда, можно 
судить по той работе, 
которую  они проводили 
и проводят в Ангарске. 
Совсем недавно организо
вался совет ветеранов при 
парткоме и объединенном 
завкоме промышленных 
предприятий, но члены 
этого совета провели 
большую идеологическую 
работу среди молодых 
рабочих, проживающих в 
общежитиях Ж КУ, и в 
учебных заведениях. Си
лами ветеранов за зим
ний период прочитано 21 
лекция. Наиболее актив
ными лекторами зареко
мендовали себя тт. Ш ат- 
скдя, Багрянцев, Лузин, 
М асюков. Члены совета, 
закрепленные за общежи
тиями, провели 52 бесе
ды на разные темы, глав
ным образом на бы то
вые. Беседы эти принес
ли немалую пользу, т. к. 
основывались на кон- 
кретных фактах. Беседе 
обично предшествовал 
обход общежития совме

стно с комен
дантом для вы
явления недо
статков как мо
рального, так н 
бытового харак
тера.

Н аряду с обще
ственной работой ве
тераны имеют собствен
ное садоводческое товари
щество. Членами этого 
товарищества состоит 56 
человек. Каждому выде
лен земельный участок в 
0,06 га. На участке поса
жены фруктовые н ягод
ные деревья н кустарни
ки: яблони, вишни, ранет
ки, малина, крыжовник, 
смородина. «О ктябрь
ская революция» —  так 
названо это товарищест
во. Членами его в боль
шинстве состоят ветера
ны революции и граж
данской войны.

Вспашка и ограждение 
земельного участка были 
произведены коллектив
но, отдельные товарищи 
построили на участках 
индивидуальные домнкн, 
где они проводят свой 
отдых, связанный с ухо
дом за огородом и садом.

С. Качаев, 
председатель совета ве
теранов.

ком, электроэнергетическом (ве
чернем и заочном), готовящих спе
циалистов по 44 специальностям, 
обучается около 11 тысяч студен
тов. Большинство студентов живет 
в благоустроенных общежитиях. 
Н аряду с настойчивой учебой сту 
денчество имеет широкие возмож
ности для разностороннего куль
турного развития: работают уни
верситет культуры, спортивные 
секции, научно - студенческое о б 
щество и т. д. хИ з стен института 
ежегодно выпускается и распреде
ляется по всем уголкам нашей 

, страны более тысячи молодых, 
всесторонне образованных, настой
чивых, пытливых и творчески мыс
лящих инженеров.

X X I  съезд партии поставил пе
ред высшей школой задачу даль
нейшего улучшения качества под
готовки специалистов, уделив осо
бое внимание тесной связи обуче
ния с практикой, с производством. 
П оэтому не случайно вам, имею
щим стаж производственной рабо
ты, предоставляется 80 процентов 
мест от общего числа нового при
ема.

Позвольте нам, представителям 
химико - технологического факуль
тета, кратко остановиться на на
ших специальностях, поскольку 
здесь готовятся инженеры - техно
логи и для ангарских предприя
тий. Наш факультет выпускает 
специалистов по технологии неор
ганических веществ, призванных 
работать в области производства 
синтетического аммиака, различ
ных солей, кислот, минеральных 
удобрений и т. д., без которых не
мыслимо развитие большой химии 
и целого ряда отраслей народного 
хозяйства; по химической техноло
гии топлива, без которой немысли
мо существование современных 
металлургических предприятий, 
нашей мощной автомобильной,
авиа- и ракетной техники, нашего 
благоустроенного быта.

Л ю бой глаз радует вид
юного Ангарска! Сколько здесь
надо было кирпича, цемента, бето
на, оконного стекла! Сколько этой 
продукции вложено в стены И р 
кутской, в стены Братской ГЭ С  и 
других великих строек Родины! 
Э ту продукцию выдает наша про
мышленность прн непосредствен-

Первое место— „Ремонтнику"
На цементном заводе проведен 

смотр стенной печати цехов и от
делов. В смотре участвовало 10 
стенных газет.

По итогам смотра жюри совме
стно с заводским комитетом проф
союза первое место присудило га
зете «Ремонтник» ремонтно-меха
нического цеха (редактор г. Л обо
да).

Газета «Ремонтник» постоянно 
отражает жизнь цеха, рассказыва
ет об  опыте работы передовиков, 
критикует рерадиво относящихся к 
порученному делу, борется за ук
репление производственной и тру
довой дисциплины, укрепление бы 
та.

В выпуске газеты «Ремонтник» 
принимают активное участие боль
шое количество рабочих, инженер
но .  технических работников, слу
жащих цеха. Так, активными раб
корами газеты являются электро-

ОТСТАЮЩИХ НЕТ!
Н а заводе шлакоблоков с боль

шим подъемом трудятся бригады 
Бориса Полыгалова, Николая 
Круткова, Анатолия М усивова, 
Веры Ф едоровой.

Досрочно выполняет свои произ
водственные задания бригада Ива
на Чубиченко. В этой бригаде осо
бенно хорошо работают оператор 
Раиса Лысенко, помощники опера
торов Лидия Кондратович, Алек
сандра Ре бри на и другие.

Коллектив завода обязался дос
рочно выполнить план первого по
лугодия ко дню открытия июнь
ского Пленума Ц К  партии.

М . Богомолов, 
слесарь.

сварщик т. Маташков, фрезеров
щик т. Мамотин, токарь т. Гусева 
и другие.

Второе место присуждено газете ] 
цеха обжига, третье— газете сырь 
евого цеха.

Заводской комитет профсоюза ( 
отметил первых три места денеж
ными премиями редакторам и луч
шим рабкорам, редакторам вруче
ны также почетные грамоты.

В. Кочетков,
партгрупорг механического цеха.

Каждый хочет свое свободное 
время провести хорошо, с какой-то 
пользой для себя. Н о  раньше у 
нас в общежитии №  8 это не полу
чалось. А  все от того, что каждый 
был предоставлен сам себе. Кое- 
кто от безделья сразу после рабо
ты заваливался Спать или тут же 
рядом, сев на койку, бренчал гита
рой. К то-то, скучая, смотрел в ок
но и раздумывал: куда бы пойти, 
как бы скоротать время.

Не раз ходили к коменданту о б 
щежития З ое Федоровне Перовой-

— Беритесь еами за дело, —  под
сказывала она н тут же давала по
нять, что жильцы общежития —  
это не дети, которым нужна нянь
ка, и вполне могут устроить себе 
хороший отдых.

— А  что зависит от меня, —  
добавляла она, —  всегда помогу.

И  тут вспомнили о совете общ е
жития. Он есть, но о  нем забыли 
только потому, что он бездейство
вал...

Избрали новый совет общежи
тия, редколлегию стенной газеты. 
Председателем Совета выбрали 
Нину Вотинцеву и не ошиблись.. 
Нина работает в цехе связи most

—Как пройти в ВУЗ?
— Вот через эту дверь, это— самый правильный путь.

ном участии инженера-технолога, 
работающего в области технологии 
силикатов. В его же функции вхо
дит изготовление танкой керамики 
для радио- и телеаппаратуры, для 
новой техники, различных предме
тов из фарфора, фаянса и т. д.

Исключительно почетна задача 
инженеров - технологов, которые 
работают в области технологии ос 
новного органического синтеза и 
синтетического каучука, техноло
гии пластмасс. Роль продукции за
водов пластмасс и синтетических 
материалов общеизвестна. Совре
менная и тем более завтрашняя 
жизнь немыслимы без этйх про
дуктов. П оэтому майский Пленум 
Ц К  КП СС обратил особое внима
ние на дальнейшее ускоренное раз
витие этих отраслей химической 
промышленности.

И -наконец, самому дорогому —  
сохранению здоровья человека по
святят свои знания и-силы  окон- 
чивающие наш факультет по спе
циальностям технологии лекарст
венных и душистых веществ.

Специалисты, окончившие и а: а 
факультет, пользуются заслужен
ным доверием и успехом на произ
водстве. М ногие из вас знают вы
пускников нашего факультета стар
шего поколения: Макарова И. А .
—  главного технолога ангарских 
предприятий, Оречкина Д . Б. 
— начальника центральной лабора
тории, Ш еломова Г. И., Ш икто- 
рова В. И. —  директора завода, 
Ярсшолова Н. И. —  главного ин
женера управления Иркутского 
совнархоза и других, а так
же недавно окончивших наш
факультет: Копылову А . С., Ревя- 
гина В. П., Пепеляева И. Г., Зай
цеву Л . Н ., Савельева А . П., Е р
шову В. М ., Непомилову О . В , 
Соболеву 3 - А . и многих других. 

На факультете работает большой 
коллектив опытного профессорско- 
преподавательского состава. Среди 
них лауреат Сталинской премии 
профессор - доктор Л . П. Кулев, 
заслуженный деятель наук
Р С Ф С Р  профессор-доктор Б. В 
Тронов, заслуженный деятель на
уки и техники Р С Ф С Р  профессор- 
доктор И. В. Геблер, профессор- 
доктор А - Г. Стромберг и другие.

М ы учимся в хорошо оборудо
ванных лабораториях и аудитори
ях. Интересно отметить, что в их 
проектировании принимал участие 
Д . И. Менделеев.

Приезжайте к нам учиться! В*с 
ждет здесь радость большого твор
ческого труда!

Бывшие работники ангарских 
промышленных предприятий:

В. Тарасов —  студент 3-го курса 
Х Т Ф , отличник учебы.
А . Неупокоев — ‘ студент 2-го 
курса Х Т Ф , секретарь бюро 
В Л К С М  факультета, депутат 
Том ского горсовета.
Е. Жигальцева —  студентка 2-го 
курса Х Т Ф , член бю ро ВЛ К СМ  
факультета.
Выпускники школы Лга 10 г. А н 
гарска;
Л. Григорьева —  студентка 2-го 
курса Х Т Ф , депутат Том ского 
областного Совета.
Л. Неудачина — студентка 2-го 
курса Х Т Ф .

БОЛЬШАЯ ЭТО СИЛА — 
СОВЕТ ОБЩЕЖИТИЯ!

тером и с первых дней зарекомен
довала себя не только хорошим 
специалистом, ко и инициативной 
общественницей. Попали в совет 
Лена Нюнина, Л юба Мамурчуко- 
ва, Таня Янькова. Рая Кобылки- 
на.

Совет начал свою  работу с со
ставления плана. Оказалось, что 
это дело не простое. Жильцы пред» 
лагали, указывали, требовали, и 
все эти разнообразные запросы 
нужно было как-то удовлетворить.

Н о вот план составлен. Работы 
теперь стало еще больше. Нина 
настойчиво добивалась его выпол
нения. Оживилась работа в секто
рах. Если санитарный сектор до 
этого был только на бумаге, то 
теперь он вывесил на видном 
месте большой разграфленный 
лист и два раза в месяц делает 
внезапные ревизии комнат с йы- 
ставленнем оценок за чистоту, по
рядок в комнатах. Э то невольно

заставляло жильцов следить за 
своей комнатой.

Началась борьба и с нарушите
лями общественного порядка. П о
ведение тех, для кого простых бе
сед было мало, обсуждали на за
седании совета.

Ю рий X . иногда выпивал, а в 
пьяном виде любил подебоширить. 
Его вызвали на совет. Говорили 
здесь с ним строго и честно, по-то
варищески. Упрашивать, угова
ривать Ю рия, чтобы он в виде 
одолжения исправился, не стали, а 
предъявили ему строгие требова
ния. О н дал обещание исправить
ся. И слово свое держит.

Следует сказать особо  о комен
данте общежития З ое Федоровне. 
Имея немалый жизненный опыт и 
опыт общественной работы, она, 
давая свободу инициативе совета, 
целеустремленно направляет всю 
его работу. О бычно присутствуя 
на заседаниях. она внимательно 
следит за выступлениями, контро-

лирует решения, и если что-то де
лается не так, умело, с педагоги
ческим тактом поправит дело.

Большую помощь совету общ е
жития о эд ш в а ю т партийные орга
низации промышленных предприя
тий. К  примеру, парторганизация 
цеха связи через местком профсо 
юза выделила средства для пре
мирования хороших жильцов, по
дарило проигрыватель с  пластин
ками. Парторганизация цеха №  87 
(парторг т. Кошелев) наметила 
провести конференцию На тему: 
«Моральный облик советского мо
лодого человека». Предварительно 
жильцы проолущают ряд, лекций. 
План выполняется.

М ногое в общежитии измени^ 
лось к лучшему.

Конечно, если бы все делал 
только один совет, то. можно ска
зать определенно, не мог бы он 
один со всем справиться. Ему ак
тивно помогают сами жильцы. И 
это естественно, ведь вся работа 
совета направлена по пути улуч
шения жизни самих же жильцов.

П. Пешков,
курсант учебного комбината.



Вдали от механизации
Предстоящий Пленум Ц К  К П С С  обсудит воп

рос & мероприятиях по выполнению решений X X I  
съезда партии о  введрении комплексной механиза
ции в промышленности и строительстве, автомати
зации производства, введена® поточных линий, за ' 
■вене устаревшего оборудования и инструмента. На 
предприятиях страны идет напряженная подготов
ка к предстоящему Пленуму.

К  сожалению, так обстоит дело еще не на каж- 
дом предприятии. Среди старых цехов на терри
торий Куйбышевской конторы красуется своей но» 
авзиан арматурный "цех. Первая продукция арма
турщиков в новом цехе была выпущена в феврале 
.текущего года. П ростору цеха, его чистоте, свеже
сти воздуха не могли нарадоваться арматурщики. 
Н о  радость эта бы стро омрачилась, так как проек
тировщики забыли о  трудоемких работах я цехе и 
совершенно яе механизировали подачу металла и 
транспортировку из цеха готовой продукция.

—  В цехе изготавливаются тяжелые изделия, —  
говорит мастер т, Иодседерцева, —  например, если 
готовы стоики, которые весят 472 килограмма, то 
приходится останавливать целую бригаду и всем 
вместе эти изделия выносил» на улицу. Еще хуже 
мучаются бетонщики, когда приезжают за издеди- 

.—Я1ИЯ для второго цеха, грузить их выходит вся 
бригада.

Длиной цех более 40 метров. Арматурщикам 
приходится носить заготовки на себе. Если чей 
либо станок в конце, то работница с напарницей 
берет как можно больше заготовок, чтобы не де
лать лишних переходов, экономя время для свар
ки, но в то же время нарушая режим охраны тру
да-

О  механизации в цехе говорят давно, но пока к 
этим голосам не прислушиваются. Имеется на тср 
риторни старого цеха козловой края, который 
можно было бы  за этот большой период смонти
ровать около цеха. В настоящее же время бухты 
металла к цеху нодиосят вручную на расстояние 
10— 15 метров.

А рм атуру для изделий «ГГГФ » готовят девуш
ке, пришедшие впервые на производство, а эта ар
матура весит до 60 кг, и ее им ежедневно прихо
дится переносить вручную.

Механизацией арматурного цеха пока никто по- 
настоящему не занимается, а можно было кое-что 
сделать. Если нельзя сейчас поставить мостовой 
кран, то можно установить тельферы, лебедки или 
другие механизмы.

Механизировать трудоемкие процессы необходи
мо немедленно, чтобы дать возможность арматур- 
щйкак поднять производительность труда, повы
сить качество продукции, снизить себестоимость.

Л . Белеяова, 
начальник отделения кадров.

К  В О П Р О С У  О  В О Д Е
80 человек проживает 

в общежитии №  4 Ш е- 
етитысячнкка. В основ
ном это люди, имеющие 
дело с механизмами. Т ут 
и бе* объяснения понят
но, что вода должна 
быт и постоянно в доме. 
Н о вот ее-то как pas и 
не хватает общежитию. 
Водопровода в общежи
тии нет, и воду приходит
ся носить уборщице чуть 
не за полкилометра.

Целый день уборщица 
только и знает, что на
полняет водой бочки. О б . 
ращались по этому воп-

Познакомьтесь 
с Зоей Алексеевной

АНГАРСКУ НУЖЕН  
ДЕТСКИЙ УНИВЕРМАГ

росу работницы общ ежи
тия в домоуправление 
№  14, но там вместо то
го, чтобы помочь им, от 
ветили: «Н е нравится—
увольняйтесь». Д омоуп
равлению №  14 Ж КК 
давно уже надо решить 
вопрос 'водоснабжения 
общежития, не взваливая 
это на хрупкие плечи 
женщин.

В. Пименов, Иванова, 
Макарова, Прохорова 
и другие.

Единственный дет
ский магазин, находя
щийся на площади име
ни Ленина, уже не в со 
стоянии сейчас пол
ностью удовлетворить 
возрастающий та рос на
селения Ангарска на
школьную и детскую 
одежд-, игрушки и  дру
гие детские изделия и 
товары- 

В существующем «Дет
ском мире» тесно. А в 
воскресный день к при
лавкам совсем не подой
ти. Очереди у прилавков, 
в кассу заполняют про
ходы. В такой обстанов
ке не только купить, по
смотреть товар трудно. 
Атмосфера выходного

дня в «Детском мире» 
никак не отвечает сегод
няшним правилам о 
культуре торговли.

На проспекте Сталина 
строится большой трех
этажный дом, предназна
ченный для универмага. 
В настоящее время он 
оборудуется, проводятся 
монтажные и отделоч
ные работы, и в теку 
щем году будет сдан в 
эксплуатацию.

Думается, было бы це
лесообразным в первом 
этаж е этого нового дома 
откры ть детский универ
маг с разнообразным ас
сортиментом детских то 
варов. Н. Самохвалов, 

пенсионер-

/ / —  f ju u iy m :

* В НОВОМ ЦЕХЕ СТАРЫМИ 
МЕТОДАМИ

*  Вот так БРИЗы!
В детской комнате 

милиции

Зоя Алексеевна Чернякова работает в мага
зине № 25 с  1952  года, т. е. со дня его откры
тия. В бельевой группе, где трудится Чернякова, 
всегда отличный порядок, покупатели знают ее 
как культурного, обходительного продавца. Чита
тель нашей газеты А. П. Кирилин сфотографиро
вал Зою Алексеевну на рабочем месте и прислал 
снимок в редакцию с просьбой напечатать его в 
газете. Охотно выполняем Вашу просьбу, уваж ае
мый Александр Павлович. Продавец Чернякова 
вполне заслужила, чтобы ее узнает не только по
купатели магазина № 25, но и все читатели на
шей газеты.

—  Лекция для садоводов =====
На днях в клубе «Комсомолец» собрались члены товарище

ства садоводов «Расцвет». Они пришли послушать лекцию 
главного агронома Зверевского совхоза т. Ранского. Х орош ая и 
интересная лекция была прослушана с большим вниманием и 
выв я,ала живой интерес у слушателей.

А гроном  говорил о  развитии садоводства з Сибири приме
нительно к местным условиям, предварительно ознакомился с 
коллективным садом. Т ов . Ранский рассказал, что можно са
дить из фруктовых деревьев н ягодников, как подготовить поч
ву для различного вида растений, как и в какие сроки садить 
их, ухаживать за ними, как применять минеральные удобрения. 
Садоводы-любители задали много вопросов, на которые агро
ном обстоятельно ответил.

П одобную лекцию следовало бы прослушать и тем, кто за
нимается огородничеством.

Н . Садовников, 
член общества «Знание».

Не хватает двигателя
Медленно рассматривают ра

ционализаторские предложения ру
ководители Ангарского монтажно
го управления №  2  и монтажной 
конторы строительства.

В первую из зтях организаций 
еще в начале апреля было подано 
предложение о замене силового 
трансформатора на менее мощный. 
Годовая экономия в результате 
внедрения этого предложения, по 
предварительному подсчету, со 
ставила бы более 20 тысяч руб
лей. Однако Б Р И З  А М У -2  до се
го дня не нашел времени рассмот
реть это предложение.

В БР И Зе монтажной конторы 
строительства долгое время не 
рассматривается другое предложе
ние —  о повышении коэффициен
та мощности сетей путем установ

ки статических конденсаторов.
Н , Давыдов, электрик.

А счетчиков нет!
Дорогая редакция, прочитав в га

зете «Знамя коммунизма» за 29 
апреля этого года о  том, что до 1 
мая счетчики будут установлены в 
каждой квартире, мы были доволь
ны —  наконец-то, после 5 месяцев 
обещаний будет порядок. Н о радо
вались мы напрасно, прошел май, 
а счетчики до сих пор не установ
лены. Нам бы очень хотелось уз
нать, к 1 мая какого года обещал 
поставить счетчики в каждую 
квартиру начальник Р Э О  Ж КУ 
тов. Седов?

Федорович,
житель дома №  8 77 квартала.

— Теперь бы изобрести такой 
двигатель, чтобы он наши изобре
тения продвинул.
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днмиром. Домой он вернулся через два года с комсомола 
ским билетом и дипломом слесаря-монтажника.

Грудится в «Сантехмонтаже» С М У -2 вместе с отцом 
черноглазый юноша, у него в мозолях руки, Но глаза 
светятся задаром, мыслью: «Рабочий»!

Тихой радостью светятся и глаза матери, она говорит, 
что Володя приносит домой всю зарплату —  800— 900 
рублей, не пьет, хорошо одевается, мечтает о том време
ни, когда бригаду, где он работает, назовут коммунисти
ческой. Л ю бит читать книги, газеты. Трудолюбие, чест
ность —  вот что теперь определяет характер Володи.

Долго нам пришлось искать в Байкальске,домик мон
тажника Скипора, который ему построила организация 
за его тридцатилетний труд. Выдергивая корневища ог
ромных сосен, трактор ровнял будущ ую улицу. М ы за
шли во двор и остановились. Семья Скипора работала 
на огороде. Большой участок был хорошо вскопан и раз
ровнен. На нем работал Володя. Стройный, черный, как 
жук, он глубоко вонзал в землю лопату и, разрыхлив ее, 
отбрасывал камни и корни, все ненужное, похожее на те 
ржавые пятна', от которых помогла ему избавиться Гали
на Ивановна Новикова.

...Сидит за столом инспектор детской комнаты. Она 
устала. Листает тихо очередные дела —  протоколы, ак
ты— и видит за ними много сложных детских характеров.

Попалась на глаза запись в календаре, и она вспомни
ла, что завтра заседание административной комиссии, чле. 
ном которой она является как депутат городского Совета. 
Уже поздно, и дома ее с нетерпением ждут три русые го
ловки. Сыну нужно помочь с уроками, дошить платье

В а п г  с ы ш  ш в р ш у л с я
Разговор происходит в детской комнате милиции.
— Н е находили девочку лет 3-х? —  спрашивает мать, 

еле сдерживая слезы.
Строг и осуж дающ  взгляд женщины, сидящей за сто

лом. Она говорит о том, что детей нельзя оставлять без 
присмотра даже ненадолго. Постепенно взгляд теплеет, 
ульгбк* трогает губы, и слова: «Ваша дочь нашлась» —
озаряют радостью лицо матери.

Н о  бывают случаи, когда работники детской комнаты 
не возвращают детей родителям.

...Мать не могла .справиться с сыном, Скипором Вла
димиром все больше и больше овладевала улица. Бро
дяжничал, хулиганил. Начал участвовать в кражах, Бро- 
сил учиться. Не раз и не два приводили подростка в 
детскую комнату. Вызывали мать. Ничего не помогало.

Инспектор детской комнаты Галина Ивановна Н овико
ва, испробовав все методы вернуть Владимира в школу, 
в семью, решила вместе с матерью определить его в дет
скую колонию. Ф актов для этого было уже много.

Очень тяжелой и неприятной была последняя встреча 
Галины Ивановны с матерью Скипора,

Д олго не спала в ту ночь Галина Ивановна. В который 
раз перебирала она в ночной тишине в своей памяти 
жизнь Владимира дома:

О т е ц — труженик, в прошлом батрак, не мог получить 
образования и всеми силами старался учить Владимира.

— Учись, —  говорил ему отец.
—<Не буду, хочу работать, —  твердил Владимир, он 

убегал из дома, ночевал в подвале, крал...
...Галина Ивановна тихонько, чтобы не побеспокоить 

мужа и детей, вставала с постели, подходила к полке с 
книгами. Доставала томик Макаренко. Читала и перечи
тывала замечательные слова педагога о  воспитании в кол
лективе трудом.

За  множеством ежедневных забот и хлопот о безнад
зорных детях Галин* Ивановна не забывала о  судьбе

— 2—

Володи. Первые письма из колонии не приносили утеше
ния. Ш ло время. Галина Ивановна посещала школы, хо
дила в семья, на производство, где работали родители. 
Выступала с лекциями и докладами. А  случалось, что и 
сама засыпала, укачивая глубокой ночью у себя на коле
нях ребенка, попавшего в детскую комнату.

Н о  работать было радостно. В небольшой коллектив 
детской комнаты влились жизнерадостные, старающиеся 
все точно выполнить юные^силы. Были организованы 
коллективы П А О  (пионерский активный отряд) и К А О  
(комсомольский активный отряд). Они не проходят ми
мо даже незначительных непорядков. Не позволят детво
ре мелом чертить асфальт, обязательно запретят ребя
тишкам бегать по улицам на самокатах. Остановят пере
бегающего улицу малыша, приведут в свой штаб —  дет
скую комнату — девочек, срывающих цветы с уличных 
клумб. Запишут адрес, сообщ ат родителям, С сознанием 
большой важности дежурят по городу, по
могая своим старшим товарищам, Л юся Яловая, Влади
мир Волченков, Алла Боровикова Валя Пермякова, 
Алла Пережогина и каовцы; сестры Вандышевы, Рубин 
Станислав и многие другие являются настоящими блюс-’ 
тителями порядка

Как-то вечером, когда Г алина Ивановна сидела за сто
лом и раздумывала о дальнейшей судьбе своих многочи
сленных подопечных, вспомнился ей и Володя. Н и слуху, 
ни духу. Правильно ли тогда она поступила? Задумав
шись, она не заметила, как в комнату робко вошла жен
щина. Она остановилась у порога, тихо спросила: «Где
тут можно записать благодарность?. М ой сын вернул
ся !» . Присмотревшись, Галина Ивановна узнала мать 
Скипора.

Много в жизни дорог. Одни идут по ним зигзагами, 
осторожно обходя кочки, камни, ища легкого пути. Д ру
гие преодолевают и реки и горы и, учась на этом, идут 
дальще. И открывается перед ними вся полнота и пре
лесть простой трудовой жизни, Так случилось и с Вла-
......... — Ц1 ' .........  —— «   .   :     ----------- ----------,-------

дочери, а самую маленькую прижать к себе, подержать 
на руках, А  завтра...

Завтра снова много дел и забот о настоящем живом 
человеке, только пока еще маленьком, несовершеннолет
нем.

Н . Преловскдя,
резчица городской типографик.
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*  В городе нет

Оми
История 10-й средней школы на

чалась не так уж давно, всего 7 
лет назад. Столько же лет школь
ной спортивной жизни. Здесь есть 
прекрасно оформленный стенд 
спортивных достижений. Е го укра
шают 19 кубков —  краса и гор
дость всей школы.

Да, именно всей. Только та 
школа, где спорт стал массовым, 
может эа семь лет отвоевать 19 
кубков и получить около двухсот 
грамот и дипломов. Ими спортив
ные команды награждены на го
родских и областных соревновани
ях. Стоит здесь кубок эстафеты 
на приз газеты «Советская моло
дежь». В соревнованиях на приз 
городской газеты «Знамя комму
низма» школьники отвоевали оба 
кубка —  "и за массовость, и за 
лучший результат. Есть здесь ку
бок за первенство области по лег
кой атлетике, за эстафету «Пугь 
к знанию», проводимую ежегодно 
Иркутским педагогическим инсти
тутом. Есть кубок за победу в 
волейбольных и баскетбольных иг
рах, за лыжные гонки. А  настоль
ные часы, отвоеванные спортсме
нами пионерской дружины, отданы 
школе навечно. Каждый кубок, 
каждая грамота —  страница 
школьного спорта.

В школе делается много для то
го, чтобы спорт стал массовым, 
чтобы каждый ученик занимался 
им. Вот уже пять лет подряд про
водятся комплексные спартакиады 
5— 7 и 8— 10 классов. Открывают
ся они традиционной эстафетой, 
посвященной началу учебного года. 
Э ти дни превращаются в большой

школьный праздник.
Спартакиада длится весь учеб

ный год. В нее входит легкая ат
летика, коньки, шахматы, гимна
стика, лыжи, волейбол, баскетбол, 
ручной мяч. Борьба между клас
сными командами идет упорная. В 
этом году особенно напряженной 
была борьба на баскетбольной

л ю б я т

площадке. Интересно прошли лыж
ные гонки. По итогам спартакиады 
на 1 место вышел 10 « А »  класс, 
на 2 месте —  9 «Б » класс. 8 «Б » 
класс по отдельным видам зани
мал первые и вторые места.

Работают в школе различные 
спортивные секции. З а  работу 
каждой секции отвечает член физ
культурного комитета, который в 
этом году возглавлялся десяти
классником Вячеславом Быковым.

На уроках физкультуры идет 
обязательная сдача норм. Причем 
лучший результат класса сооб 
щается по местному радиоузлу, ко
торый вообще часто используется 
для спортивной информации.

Большую роль играет «Таблица 
школьных рекордов», Каждый 
спортсмен, заглянув в нее, узнает 
о лучшем результате по интересу
ющему его виду спорта и пытает
ся улучшить его.

...Идет летний спортивный сезон. 
Соревнования, посвященные его 
началу, в 10 школе прошли хоро
шо. Особенно оживленно шли они 
у ребят 5— 7 классов. Лучший ре
зультат по прыжкам в длину по
казала Валя Аксенова из 6 «Г » 
класса. В беге на 60 м 1 место за
нял Слава Васягин, тоже из 6 «Г ».

В эстафете первенство завоевал 
7 «А »  класс.

Сейчас на школьном стадионе 
идет подготовка к областным со 
ревнованиям легкоатлетов. На бе
говой дорожке лучший спринтер _ 
города среди старших школьников- 
Александр Ячменев, Здесь же 
Светлана Акимова (в  прошлом го
ду по результатам пятиборья она 
была лучшей в области), А лек
сандр Знаменский (в  городе он не 
знает равных в беге на 800 м ). 
Начинающие спортсмены Евгений 
Татарников и Вячеслав Кирилен
ко тренируются в тройном прыж-

спорт
ке. Большие надежды возлагают 
на Сергея Суденко. Он тренирует
ся в толкании ядра и метании дис
ка. Каждая новая тренировка 
улучшает его результат.

Вот уже 5 лет легкоатлеты 10 
школы держат первенство области.

В. Байкова, 
редактор радиовещания про
мышленных предприятий.

*  Баскетболистки Ангарска—  
чемпионы ДСО „Т р у д "
*Меры приняты!

Тимуровцам будет весело!

-r z z /70 СЛЕДАМ ПИСЕМ  
НАШ ИХ ЧИТА Т Е Л Е Й ~т

Решил гражданин Кочетов вы
пить пива и попал на горе в сто
ловую №  Ю УРСа строительства. 
Пиво ему здесь налили в грязную 
пол-литровую банку, а выдать кни
гу жалоб отказались. Начальник 
О Р С а т. Попов сообщил редакции, 
что факты, фигурирующие в пись
ме т. Кочетова, подтвердились. 
Зав. столовой №  10 Долговская 
предупреждена, буфетчице Кислен
ко объявлен выговор.

♦
Тов. Косовская писала в редак

цию о  плохом обслуживании в ка
фе №  2 УРСа. Начальник конто
ры общепита УРСа т. Ершова со 
общает, что жалоба разбиралась 
на общем собрании работников ка
фе №  2. Зав. производством Ва- 
лянину Г. А ., раздатчице Воробье
вой К. А . объявлен выговор, пова-

вынесено

ВОЖАТЫЕ учатся
В Доме пионеров состоялся од

нодневный семинар вожатых, на
правленных горкомом комсомола 
для работы с тимуровцами в квар
талах. На семинаре было обсуж де
но несколько вопросов; «Как орга
низовать работу с  тимуровцами», 
«Умей подготовить и провести сбор 
отряда», «Как лучше организовать 
кружковую работу», «Как подгото-

Так поступают 
ангарчане

В вы ходной день 7 
июня мы с сыном поеха- 
.гн в И ркутск  посмотреть 
зверинец. Возвращаясь 
домой в восьмом часу ве
чера, мы в трамвае оста
вили чемоданчик с дет
ским костюмом. Пасса
жиры Подопригорин

Алексей Андреевич и Ти- 
маховекий Виктор Илла
рионовну проживающие 
в поселке Кирова, доста
вили чемоданчик в 3-е 
отделение милиции. Они 
поступили как настоя
щие советские люди.

М- Ерохин.

виться и провести однодневным 
ту ри сток и й по ход ».

Вожатые научились проводить 
торжествеиную линейку, сами сда
вали рапорта, «поднимали» флаг— 
были тимуровцами.

На семинар* зав. Домом т ю н е 
ров К. Ф . Васильева разучила с 
вожатыми комплекс упражнений 
для утренней физзарядки, научила 
петь песни «Ленинская звездоч
ка» и «Нам скорей бы подрасти». 
А . П. Макаровская разучила не
сколько танцев («Л явониха», 
«Полька-игрушка», «Пастуш ок» и 
другие) и игр. Вожатые научились 
ходить строем под речевку. На се
минаре присутствовали вожатые 
ателье мод, 47 квартала и керами
ческого завода. М . Елина,

председатель городского совета 
пионерской организации.

ру Большедворскому 
предупреждение.

♦
О б антисанитарном состоянии 

бани в 8-м районе писал в редак
цию т. Сологуб. В ответ на это 
письмо начальник Ж К К  строи
тельства т. Гаврилов сообщает-

«П о заключению технической 
комиссии в составе инженера М а- 
кушевой, старшего техника Гал- 
стуковой и техника Александро
вой здание бани в 8 районе приз
нано к эксплуатации не пригод
ным. Нами поставлен вопрос перед 
руководством управления строи
тельства о  закрытии этой бани».

♦
Н. Самохвалов в своем письме в 

редакцию ставит вопрос о необхо
димости производства на А нгар
ском молочном комбинате кумыса 
из обезжиренного коровьевого мо
лока, являющегося Целебным на
питком. В ответ на это письмо 
главный инженер А нгарского мо
лочного комбината т. Урвачев со
общает;

«П роизводство напитка «Кумыс 
из обезжиренного коровьего моло
ка» задерживается из-за отсутст
вия технологического оборудова
ния. Управлением мясо-мслочнэй 
промышленности И ркутского сов
нархоза такое оборудование зака
зано и занаряжено для отправки 
Ангарскому молококомбинату. П о 
сообщению главного инженера уп
равления тов. Бычай С. А ., разли
вочная и укупорочная машины дол
жны поступить в июне или июле. 
При поступлении машин в А н 
гарск и их монтаже производство 
кумыса будет освоено».

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ

□
В соревнованиях на первенство области среди 

коллективов ДСО «Т р у д »  баскетболистки промы
шленных предприятий Ангарска завоевали первое 
место.

Во всех отделениях
с в я з и  

п р о д о лж а е тся  подписка  
на городскую  газету

„Знамя
награждена дипломомКоманда-победительница 

I степени.

На снимке: главный судья соревнований Н. Чу- 
чупалов вручает диплом капитану баскетбольной 
команды Людмиле Поляковой.

Ф ото  спортсмена А . Рогова.

□

коммунизма
Подписная цена 

на месяц 
1 руб. 95 коп.

и

£  iC w c a fa c u ity u u iL  
't o / t c b c u

«П И О Н Е Р » —  Без семьи. 10, 
12, 14, 16, 18-10, 20-05, 22.

«П О Б Е Д А » т— Сверстницы. 
9-30, 11-05, 12-40, 16, 17-40,
19-20, 21, 22-40.

С 18 июня —  Мачеха. 9-30, 
1 1 -0 5 ,1 2 -4 0 , 14-20, 16, 17-40,
19-20, 21, 22-40.

«К О М С О М О Л Е Ц » —  Мачеха. 
9. 10-40, 12-20, 14, 15-40, 17-20, 
19, 20-40, 22-20. С  18 июня —  
Сверстницы. 9, 10-40. 12-20, 14,
15-40, 17-20 ,19, 20-40, 22-20.

« А Н Г А Р А »  —  Обыкновенный 
человек. 11, 13, 15, 17, 19, 21.

18 июня —  Сестры. 11, 15, 19. 
Восемнадцатый год. 13, 17, 21.

И *  ш  ф о т о к о н к у р с

им равных!


